この判例は、

ので契約として無効ー

これが確立した判例だ。

ことは公序良俗に反する

賭博資金を貸し付ける

る。消費者金融や銀行だ

力は、 社会に 定着してい

って「ばくちに使う」と

し、キャッシングは使え 日の出金額に上限がある ンコ店内のATMは、 なということ。またパチ いたら、もう馬券を買う

言う客にお金を貸したり

ない。

ところがカジノ実施法

保証

カジノのもうけを

性口内炎治療③歯科領域 応用による再発性アフタ

賭博資金の融資は

件でのものだが、賭博へ

の融資は駄目という考え

る。なぜ、これが公序良

賭け続けさせようとす

俗に反しないのか。まっ

たく理解できない。



対策として、競馬場にあ

ルに使うと分かっている 反対。100%ギャンブ の特定資金貸付業務は正

お客にカジノ業者が堂々

会議がギャンブル依存症

昨年8月、政府の閣僚

るATMの撤去やキャッ

今年3月から実施され シング機能停止を決め、

持ち資金がなくなった客 とお金を貸し出せる。手

> の利益を保証するため 付を認めたのは、カジノ

た。手持ち資金が底を突

には、

お金を貸してでも

回に何百万、何千万円を だ。海外のカジノでは1

1月生涯研修講座

腔粘膜病変に対するレ 照射治療の基礎知識

、愛知学院大学歯学部顎口腔外科学講座、 、特殊診療科教授

至り、「レーザー機器加

として保険収載されるに

炎の小アフタ型病変に対

算」については、医科診

療報酬にまで適用が拡大

加算②口腔粘膜処置③口

る。「口

於粘膜血管腫凝固術-

は、

再発性アフタ性口内

技術が、①レーザー機器

行した際に算定可能であ

2018年度の歯科診 さらなる普及が期待され 象歯の歯石除去に対して 険導入により、歯科領域 患へのレーザー治療の保 が、今回の口腔軟組織疾 は保険導入されていた 加算、歯周外科手術の対 におけるレーザー治療の による無痛的窩洞形成 すでにEr:YAGレーザ

> る。 せ

粘液嚢胞、がま腫、 変に対してレーザーを使 るところである。 付着異常、腫瘍などの病 は、口腔粘膜に発生する 「レーザー機器加算」 会場

織低侵襲治療②レーザー

療報酬改定にて、①レー

サー応用による口腔軟組

認レーザー機器を使用し 照射して凝固・ 変性さ 種類に応じたレーザーを 奇形)に対して、病変の 血管病変(血管腫・血管 施し疼痛緩和を図るもの などの口腔粘膜に生じる 腫凝固術」は、舌や口唇 である。「口腔粘膜血管 て治療を施行した場合が してレーザー照射治療を いずれの内容も国内承 退縮を促すものであ 点について述べる予定で 安全使用、事故防止の要 重要である。本講演で と至適照射条件の選択が 安全使用には、口腔軟組 粘膜病変に対するレーザ は、新規保険収載となっ 織病変の的確な臨床診断 厚生労働省より公表され た内容に関連して、口腔 ている。またレーザーの (Ⅱ)として該当機種が 照射治療の基礎知識と

保険請求の対象であり、 2019年1月27日(日)午前10時~

会費3千円、 M&Dホール 未入会者1万円 (保険医会館東隣り)

は、レーザー手術装置 口腔粘膜血管腫凝固術 ・ザー手術装置(Ⅰ)、 しょ

歯科健診

大阪市南部地区 大阪市南部地区は11月 西成区の松通り公 園で行われた「大阪きづ



三島地区は11月11日



左上11月11日・茨木市内、 各地の健診の様子= 左下11月20日·堺市内

フリマや子ども食堂で 署名に多数の賛同者 が受診した。出務は今井 診に取り組み、180人 茨木社保協主催のフリ マーケット会場で歯科健

さあ始めよう歯科訪問診療

会日 場時

1月20日

OMMビル203号室 (地下鉄「天満橋」駅

(日)午前10時~正午

小澤力氏

(西成区開業)

会員・スタッフ無料、未入会者1万円

すぐ)

大阪市北部地区、

内地区、三島地区

出務し、23人を健診し 診と「みんなでストッ 取り組んだ。小澤力氏が 合健康まつり」で歯科健 ブー患者負担増」署名に がわ医療福祉生活協同組 彰氏(茨木市開業)と黒

三島地区

署名154筆を集めた。

の辻本加平氏は、「子ど 導を行った。食堂の代表 が参加した。食前に30人 は衛生士らが歯みがき指 内をチェックし、食後に 以上の子どもたちの口腔

0筆の協力があった。 根由希氏(同)。ストッ プ患者負担増署名に12 堺·高石·和泉地区

のほか、歯科衛生士3人 平野権栄氏と張村善紀氏 堂で歯科健診を実施し、 月20日、堺市堺区にある 子ども食堂・ゆやっこ食 堺・高石・和泉地区は11

会場

ジャパンデンタル)大野貴志氏(吹田市

大野貴志氏(吹田市開業)、春藤竜也氏(㈱保険医会館 定員 30人

| 1月20日(日)午前11時~午後55年|

日時

1月26日

(土)午後4時~午後5時3分(終

組織部

女性ドクターのためのアロマテラピー教室

話

決算書から見る医院経営(仮)

院長経営セミナー

会場

保険医会館5階

参加費

アリスガーデンアロマスクー

後、部会・新年会)

参加対象

女性会員限定

がれば」と思いを語

の仕掛けが、カジノでの もたかが知れている。客 無くなったからと帰られ 運べない。手持ちの金が んな大金を札束では持ち が何度負けても、ギャン ては、カジノ側のもうけ ノルをやめさせないため

これを崩してまで、カジ うことが社会の常識だ。 不許可になっているよう ルをするのはアウトとい に、借りた金でギャンブ 中で、ギャンブルによる 借り入れが原則的に免責 くの利益を保証していく

性がないにもかかわら

カジノ業者による貸

これまでの政策と整合

生活資金失う人が

賭ける人もいる。でもそ

いは国民の懐!!カジノが賭け金を融資

三上理

、検討WG事務局長・弁護士・、、日弁連カジノ・ギャンブル問題、

られる富裕層が対象だか け。高額な預託金を預け の資金貸付はVIP向 い」と説明するが、信用 ら、一般の人は関係な 日本政府は「カジノで ないから、その何倍もの

ことが許されるのか。 裁判所の破産手続きの の資金貸し付けは貸金業 ることとなっている。 だけでなく、資産も考慮 法の適用外。しかも収す の1が上限だが、カジノ 付けの上限は年収の3分 れる貸金業法では、貸し して貸し付け限度を決め

上がる。

という間に、借金は膨れ 返そうとするから、あっ

講習会へ参加ご希望の方は、

までお申し込み下さい。

※会場は保険医会館。

1週間前までに要申し込み

ギャンブルで当てて

内に貸出金額が抑えられ られていないが、その枠 てはカジノ側にうまみが

消費者金融等に適用さ ブルのために借りたお金 きるようになる。ギャン が、相当額を借り入れで 持つ年金生活の高齢者 いけれど住宅資産などを 一限になるはずだ。 その結果、年収は少な

資金を失ったりする人が を失ったり、老後の生活 統出することさえ起こり カジノですって、 自宅

> 06-6568-7731 お申し込みは

> > の道~

~キャンセル率1%未満へ

会日 場時

1月26日

(土) 午後6時30分~8時30分

保険医会館5階

一氏(経税部員、大阪市開業)館5階 定員 50人

大阪市南部地区講習会

会員・家族無料、未入会者1万円

宇治田竜

の救急対応歯科治療時の有病者の全身管理ともしもの時

会 日 場 時 工藤千穂氏(大阪大学大学院歯学研究科歯科 保険医会館5階会議室 1 月 27 日 (日)午後2時30分~4時30分 **定員** 50人

会員・スタッフ無料、未入会者1万円 麻酔学教室准教授)

会費

月 16 日

2 月 4 日 1月17日(木)午後2時~4時 (月) 午後2時~4時 (水)午後2時~5時

会員院所に勤める未入会勤務医です

解の上、ご了承ください。また、講習会でのビデオ撮影やの写真で個人が特定されることがありますが、趣旨をご理然協会行事などを本紙等で報道・紹介するため、講習会など

未入会者とは、